

Mercedes-Benz kooperiert mit kanadischem Fahrradhersteller

Mercedes-Benz wird in Kooperation mit dem kanadischen Highend-Bikehersteller und Rennradspezialisten Argon 18 hochwertige Endurance-Fahrräder anbieten. Das erste Modell, das im Herbst auf den Markt kommt, ist ein Endurance Bike für die Straße. Mercedes-Benz Style zeichnet verantwortlich für das exklusive Erscheinungsbild mit silberfarbenem Rahmen und silber-schwarzem Farbverlauf an Sattel- und Unterstreben. Die Gabel hat eine besondere Form zur Schwingungsabsorption.

Das neue Mercedes-Benz Style Endurance Bike ist in zwei Komponenten-Optionen erhältlich: Als Ultegra Di2 mit elektronischer Schaltung und FSA-Trimax-40-Carbonrädern und Ultegra Gruppe mit Trimax-30-Rädern. Das Ultegra Di2 verfügt über einen integrierten Akku mit Ladezustandsanzeige. Beide Varianten können individuell in sechs verschiedenen Größen bestellt werden. Hightech-Hydraulikbremsen gehören bei beiden Modellen zur Serienausstattung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz kooperiert mit dem kanadischen Rennradspezialisten Argon 18.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Argon Ultegra von Mercedes-Benz Style.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz kooperiert mit dem kanadischen Rennradspezialisten Argon 18.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Argon Ultegra von Mercedes-Benz Style.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz kooperiert mit dem kanadischen Rennradspezialisten Argon 18.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler